
要 望 書 

東武伊勢崎線・野田線整備促進協議会





要望要旨 

貴職におかれましては、平素から東武野田線沿線地域の鉄

道輸送整備や地域振興に格別のご理解とご協力を賜り、厚く

お礼申し上げます。 

とりわけ、野田市内の連続立体交差事業の早期完成に向け

た貴職のご尽力に対し、深く感謝申し上げます。 

東武野田線は、千葉県と埼玉県の主要都市を環状路線とし

て結ぶ重要な鉄道であり、沿線地域の都市機能の集積や住宅

開発の進展の動向により、今以上に通勤通学環境の改善や人

にやさしいまちづくりの推進が望まれております。 

一方、東武鉄道株式会社におきましても、中期経営計画に

示した東武野田線の利便性・快適性の向上に向けた、様々な

具体策を進めています。さらに、今年度の鉄道事業設備投資

計画では、「新型特急車両５００系の導入」について、東武

野田線に乗り入れる『特急アーバンパークライナー』として

平成２９年春に運行を開始することが先日発表されました。 

鉄道沿線地域の発展は沿線自治体の重要な施策であると

共に、鉄道利用者が望む、鉄道輸送網の更なる利便性の向上

に応えることも重要な責務であると認識しており、これらの

ことから、東武野田線は、より一層の広域交通に対応した公

共輸送網の整備・充実が強く望まれるところであります。 

貴職におかれましては、このような地域の実情をご賢察い

ただき、特段のご高配、ご尽力を賜りますよう切にお願いす

るものであります。 



要望事項 

１ 東武野田線の輸送力増強及び高架化が図られるよう尽

力をお願いしたい。 

２ 東武野田線の春日部駅から運河駅の複線化が図られる

よう尽力をお願いしたい。 

３ 駅施設の改善が図られるよう尽力をお願いしたい。 

個別要望事項 

鉄道事業者に対して要望している下記個別要望事項につい

て、貴職のご支援を賜りたくお願い申し上げます。 

■ 東武伊勢崎線・野田線の輸送力増強及び高架化について 

 【野田市】 

  (1) 東武野田線（野田市内）連続立体交差事業の早期完成

並びに同事業に合わせた愛宕駅及び野田市駅のバリア

フリー化 

■ 東武野田線の春日部駅から運河駅の複線化について 

 【野田市】 

(1) 東武野田線「春日部駅－運河駅間」の複線化の第一歩 

として、「梅郷駅―運河駅間の複線化」の早期実現 
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東武伊勢崎線・野田線整備促進協議会 要望内容

◇東武野田線の春日部駅から運河駅間の複線化

愛宕市駅周辺 踏切による渋滞

：複々線区間

：複線区間

：単線区間

愛宕
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清水公園

野田市

梅郷

ななこうだい

しみずこうえん

あたご

のだし

うめさと

【全 体 要 望】
①東武伊勢崎線・野田線の輸送力増強及び高架化
②東武野田線の春日部駅から運河駅間の複線化
③駅施設の改善

【野田市要望】
➊東武野田線（野田市内）連続立体交差事業の
早期完成並びに同事業に合わせた愛宕駅及び
野田市駅のバリアフリー化

➋東武野田線「春日部駅－運河駅間」の複線化の
第一歩として、「梅郷駅―運河駅間の複線化」の
早期実現

◇連続立体交差事業

Ｌ＝2.9ｋｍ（事業中）

②

①

➋

➊

③◇駅視閲の改善（バリアフリー化等）


